



Le philosophe et écrivain Jean-Paul Dollé vient de nous quitter. A tout ce qui a été écrit sur son œuvre, je n'ajouterai que quelques mots. D'abord pour dire que Jean-Paul Dollé était tombé amoureux de la belle ville de Beaugency où il repose désormais. Ensuite pour signaler l'un de ses livres les plus forts, trop méconnu, paru en 1990 qui s'intitule *Fureurs de ville* et dans lequel Jean-Paul Dollé fait le portrait passionné des villes d'Europe – ces villes creusets de culture et de civilisation. Un livre qui mérite d'être lu ou relu.

Jean-Pierre Sueur